



Romantische Straße

...AUSFLUG ZU ROTHENBURG O.D. TAUBER

Entfliehen Sie dem Alltag und genießen die herrliche Landschaft an den Flüssen Tauber und Main! Halten Sie inne an romantischen Uferplätzen oder nutzen Sie das umfassende Wassersportangebot.

Ebenso interessant ist einer der schönsten Abschnitte des Mains zwischen Wertheim und Freudenberg. Hier grüßen bereits Odenwald und Spessart. Der Main, Bindeglied zwischen Rhein und Donau, ist eine internationale Wasserstraße mit Fischreichtum und bietet Ihnen sogar Möglichkeiten, das eigene Kanu oder Motorboot als Kapitän zu steuern.

Die Tauber ist die emanzipierteste Tochter des Mains, so hält es der fränkische Autor Dr. Carlheinz Gräter in einem seiner Werke fest. In Jahrtausenden hat der Tauberlauf den Südwesten Frankens geprägt. Von der Quelle bis zur Mündung in den Main windet sie sich vorbei an den Städten Rothenburg o. d. T., Creglingen, Röttingen, Weikersheim, Bad Mergentheim, Lauda-Königshofen, Tauberbischofsheim, Werbach bis nach Wertheim am Main und ignoriert geradezu die von Menschenhand gezogene bayerische und baden-württembergische Landesgrenze.

Der Name Tauber wird auf das keltische Wort dubra für (dunkles) Wasser zurückgeführt. Andere Ableitungen definieren ihn durch Dubron (keltisch), was soviel bedeutet wie schnell dahineilendes Wasser. Da der Klingenbrunnen bei Weikersholz die oberste Quelle ist, die ständig schüttet, ist dieser Brunnen seit 1976 als Ursprung der Tauber anzusehen.

Das "Liebliche Taubertal" bietet eine vielfältige Flora und Fauna. Steinriegel, Magerrasen, Weinberge oder Trockenmauern sind typische Merkmale dieser Landschaft. Dort leben Kleintiere, welche die Wärmespeicher der Steinriegel und Trockenmauern sowie den geringen Niederschlag lieben. Seit 2006 ist auch der Biber wieder im "Lieblichen Taubertal" zu Hause.

Das Weinland Taubertal erstreckt sich von Rothenburg ob der Tauber bis nach Wertheim am Main. Auf knapp 100 km durchfließt die Tauber in nordwestlicher Richtung diesen Landstrich und ist steter Begleiter der das Flusstal säumenden Weinberge. An den Ufern der Tauber liegen die – zum Teil auch international bekannten Städte – Rothenburg ob der Tauber, Creglingen, Röttingen, Weikersheim, Bad Mergentheim, Lauda-Königshofen, Tauberbischofsheim und Wertheim.

Die 204 Kilometer lange Weinstraße Taubertal ermöglicht es 3 Weinbaugebiete zu erleben: Es treffen am Tauberlauf die Anbaugebiete Baden/Bereich Tauberfranken, Franken/Bereich Mainviereck und Mairdreieck sowie Württemberg/Bereich Tauber aufeinander. Wir empfehlen Ihnen die Fahrt entlang der Weinstraße im badischen Bereich in Wertheim zu starten, Fahrtziel ist Niederstetten im Anbaugebiet Württemberg. Entlang der Strecke erwarten Sie zahlreiche Winzerbetriebe, Weingärtner, Winzergenossenschaften sowie sehenswerte Städte und Gemeinden. Ein Glas Wein ist perfekt, um anschließend den Abend gemütlich ausklingen zu lassen.

© www.liebliches-taubertal.de

LEISTUNGEN

- Stadtführung Rothenburg o.d.Tauber
- Freizeit in Dinkelsbüh

REISEPREISE

55,00 € p.P.